

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 26. Juni 2025 stellen der Klub der sozialdemokratischen Bezirksrättinnen und Bezirksräte, der Klub der Grünen Wieden und der Klub von NEOS nachfolgenden

Antrag

betreffend

Investitionsprogramm für die Volksschule am Sankt-Elisabeth-Platz

Die zuständige Magistratsabteilung 56 wird ersucht, in Abstimmung mit der Schulleitung und der Bezirkvorsteherin ein mehrjähriges Investitionsprogramm auszuarbeiten, um auch das Bestandsgebäude der Elisabethschule für ein ganztägiges Schulangebot vorzubereiten und dieses der Frau Bezirkvorsteherin zur weiteren Behandlung in der Sozialkommission zuzuleiten.

Begründung

Auf Initiative unserer Bezirkvorsteherin konnte die Stadt Wien das Gebäude Belvederegasse 32 ankaufen und schafft mit dem umfassenden Umbau mit Aufwärmküche, Speisesälen und Betreuungsräumen die Voraussetzungen für eine Offene Volksschule am Sankt-Elisabeth-Platz. Knapp ein Vierteljahrhundert nach der Generalrenovierung als Halbtagschule werden erfahrungsgemäß für eine erfolgreiche Umstellung auch im Bestandsgebäude der Elisabethschule diverse kleinere Investitionen (Raumgestaltung, Ausstattung etc.) vorzunehmen sein, in deren Zuge auch verschiedene in den letzten Jahren sichtbar gewordene Bedarfe (z. B. Renovierung des Eingangsportals samt Gegensprechanlage, bessere Wärmeisolierung bzw. Jalousien im Dachgeschoss etc.) erledigt werden könnten. Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, gemeinsam mit der Schule und der Bezirkvorstehung die Arbeit an einem schrittweise umsetzbaren Konzept fortzusetzen und dann zur näheren Behandlung in der Sozialkommission vorzulegen.